

BIBLIOTHEQUE

—DE—

M. l'abbé VERREAU

No.

Classe.....

Division

Série.....

PREAMBULE.

Le but des conventions nationales des canadiens-français de l'état de New-York est de réunir de temps en temps des représentants de différentes localités canadiennes de l'Etat, afin de s'entendre et d'aviser aux meilleurs moyens à prendre pour améliorer la position sociale et matérielle de nos compatriotes aux Etats-Unis et surtout dans l'état de New-York. Ces conventions ont aussi pour but de nous apprendre à nous mieux connaître, à nous entr'aimer les uns et les autres, à faire comprendre à nos nationaux leurs devoirs de bons chrétiens et de bons citoyens, d'affirmer publiquement notre nombre avec honneur et forcer les nations hétérogènes au milieu desquelles nous vivons en ce pays, à respecter le nom Canadien-Français et nous apprécier à notre juste valeur.

Ces conventions fondées il y a cinq ans ne comptaient à leur début que 8 à 10 personnes. Ces quelques hommes animés d'un patriotisme digne d'éloges se réunissaient dans les salles de la société St. Jean-Baptiste du village de Plattsburgh et jetaient les bases de cette institution si grande et si digne qui a déjà fait un bien immense parmi nos compatriotes depuis son origine, et qui assurément est appelée à en faire encore d'avantage, si nous travaillons ensemble à mettre en pratique les résolutions qui ont été adoptées à cette dernière convention, dont nous publions le rapport en cette brochure. Aussi, nous espérons que le lecteur qui lira les procédés de cette sixième convention des canadiens-français de l'état de New-York, tenue dans le village de Plattsburgh, les 7, 8 et 9 d'août 1883 prendra la ferme résolution d'être à l'avenir meilleur canadien et de travailler d'avantage à améliorer la condition de ses compatriotes.